



Bad Gandersheim, im November 2018

Liebe Eltern,

derzeit besucht Ihr Kind noch die vierte Klasse einer Grundschule. Mit zunehmender Dringlichkeit stellt sich für Sie und Ihr Kind die Frage, welche weiterführende Schule Ihr Kind nach den nächsten Sommerferien besuchen soll. Daher beginnen Sie als Eltern bereits jetzt mit der Suche nach der richtigen Schule für Ihr Kind.

Um Sie bei der Entscheidungsfindung zu unterstützen, bieten wir Ihnen und Ihrem Kind auch in diesem Schuljahr wieder die Gelegenheit, das Roswitha-Gymnasium in Bad Gandersheim und seine Besonderheiten kennenzulernen. Am 21. Februar 2019 laden wir alle interessierten Schülerinnen und Schüler der vierten Klasse und ihre Eltern zu einem Schnuppertag an unserer Schule ein. Machen Sie sich persönlich ein Bild von den Angeboten und Organisationsabläufen an unserer Schule und erhalten Sie einen kleinen Einblick in den Alltag einer weiterführenden Schule.

Für interessierte, aber an diesem Tag verhinderte Eltern findet ein zusätzlicher Info-Abend am 28. Februar 2019 statt.

Weitere Informationen finden Sie auf der Homepage unserer Schule (www.roswitha-gymnasium.de). Die Einladung zum Schnuppertag erfolgt zu einem späteren Zeitpunkt ebenfalls auf unserer Homepage.

Schnuppertag am Roswitha-Gymnasium

Donnerstag, 21. Februar 2019

Info-Abend für Eltern am Roswitha-Gymnasium

Donnerstag, 28. Februar 2019, um 19 Uhr